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REQUERIMENTO 

REQUER INFORMAÇÃO SOBRE AS ARQUIBANCADAS DO GINÁSIO MUNICIPAL 
NICOLÃO. 

Autoria: Vereador Matheus Carreiro.  

Destinatária: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requeiro, ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as 
formalidades regimentais, seja oficiada a destinatária para conhecimento e atendimento 
deste, conforme segue questionamento. 

- A ATUAL ADMINISTRAÇÃO FEZ ALGUMA AVALIAÇÃO DO EST DO 
DAS ARQUIBANCADAS DO GINÁSIO MUNICIPAL? 

- SE SIM, QUAIS AS CONDIÇÕES DA MESMA? 

- CASO NÃO TENHAM FEITO HÁ INTERESSE EM VERIFICAR C MO 
ESTÁ A ESTRUTURA DA REFERIDA ARQUIBANCADA? 

Considerando informações dizendo que as tais arquibancadas não estariam em 
bom estado de conservação, podendo ocasionar algum acidente, é que requeiro informações. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 23 de Março de 2018. 

(14e~ de G)94(áiya - SP 
- g9.4,7L9rad.,44. adi_  

Camara Municipal de lbitinga 

11111111111111111111111  
Protocolo Geral n° 81412

016  

2610312018 Horário: 10:26 
Data: 

Legislativo - REQ 17312018 

A Sua Excelência o Senhor 
Antonio Esmael Alves de Mira 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP. 
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